

Uhwiesen, den 20.09.2021

## **Corona-Reihentest an der Primarschule Uhwiesen**

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Das Volksschulamt hat am 16. September 2021 wiederum neue Corona – Richtlinien mit Änderungen im Bereich «Reihentestung» bekanntgegeben.

### **Wichtig:**

Sie haben auf Ihrer Einverständniserklärung entweder:

- Ja, mein Kind nimmt an den Corona-Reihentestungen teil.

oder:

- Ich möchte / Wir möchten nicht, dass unser Kind am Corona – Reihentest teilnimmt. angekreuzt.

**Diese Möglichkeiten sind nach wie vor in Kraft. Es ändert sich also nichts an Ihrer Einverständniserklärung. Somit müssen Sie keine erneute Einverständniserklärung ausfüllen.**

### **Hier die Informationen aus dem Leitzirkular des Volksschulamtes Kanton Zürich:**

#### **Corona Update 59:**

*Wenn sich Kinder mit Covid-19 infizieren, ist der Krankheitsverlauf in den allermeisten Fällen asymptomatisch oder mild. Die Fachgesellschaft Pädiatrie Schweiz führt dies in ihrem neusten Newsletter aus: <https://www.paediatricschweiz.ch>*

*Zudem können sich Kinder ab 12 Jahren sowie Erwachsene durch eine Impfung vor einer Infektion schützen. Vor diesem Hintergrund hat die Gesundheitsdirektion die Massnahmen bei positiven Covid-19 Fällen an Schulen per sofort angepasst.*

#### **Keine Klassenquarantänen in Schulen, die repetitiv testen:**

*Das repetitive Testen erlaubt es, dass keine Klassenquarantänen mehr ausgesprochen werden müssen: Durch die wöchentliche Testung (es muss mind. 1x/Woche getestet werden) werden asymptomatische Fälle frühzeitig entdeckt und begeben sich in Isolation, wodurch die Virusverbreitung unterbrochen und grosse Ausbrüche vermieden werden können.*

#### **Die Massnahmen bei positivem Pool**

- es erfolgt eine Einzeltestung nur mit Kindern, welche im positiven Pool getestet wurden.
- bis zur Poolauflösung tragen alle der Klasse/Gruppe Masken (ausgenommen Kindergartenkinder).

**Schulleitung**  
**Thomas Messerli**  
Schulstr. 8  
8248 Uhwiesen

T 076 464 44 13  
schulleitung@ps-uhwiesen.ch



- bei positivem Fall in der Klasse gilt: 7 Tage Maskenpflicht für alle, die **nicht** testen, geimpft oder genesen sind (ausgenommen Kindergartenkinder).

**Wichtig:**

Für **Nicht-Testende** gibt es **KEINE** Möglichkeit mehr, sich durch Einzeltestung von der Maskenpflicht oder der Quarantäne zu befreien. Einzeltestkits dürfen ab sofort ausschliesslich zur Auflösung eines positiven Pools eingesetzt werden.

Die Schulen informieren die Eltern über die neuen Vorgaben und geben den Eltern die Gelegenheit, eine neue Einverständniserklärung zu unterschreiben, falls sie dies wünschen.

Die neueste Version der Einverständniserklärung ist auf der Homepage der Primarschule unter **Aktuell** aufgeschaltet.

Ich bitte Sie um Ihr Verständnis - wir müssen uns an die Vorgaben vom Volksschulamt halten, auch wenn es bei uns im administrativen, aber auch bei Ihnen als Eltern wieder einen grossen Aufwand beschert...

Freundliche Grüsse

Schulleitung